

# 【学校教育目標】

令和5年7月7日 NO.5



#### 4年ぶり じゅぎょう 水泳の授業

たんがた かんせんしょう れいきょう 新型コロナウイルス感染症の影響で、この3 サルムかん 年間できなかった水泳の授業を実施することが できました。連日、プールからは、にぎやかな声 が響いていました。

それ以前には、6年生がプール掃除 をしてくれました。プール内だけでなく、 プール周りの草抜きやトイレ掃除も -生懸命にしてくれました。おかげで、 たの すいえい じゅぎょう じっし 楽しい水泳の授業が実施できました。

6年生のみなさん、ありがとう!



### しゃかいけんがく

6 / I 5 (木 )、4 年生 が 高野 じょうすいじょう みえけんそうごうはくぶつかん 浄水場 、三重県総合博物館





すずかしせいそう 鈴鹿市清掃センターへ、社会見学に行ってきました。よく見て、しっかり話を聞いて、 分からないことは質問をして、しおりいっぱいにメモをとることができました。充実した 社会見学になりました。



## ひなんくんれん

6/10(金)、火災発生時の避難訓練を実施しました。災害は、いつ起こるかわかりません。煙による事故を防ぐため、ハンカチで鼻や口を覆い、運動場に避難しました。みんな落ち着いて行動できました。どんなときにでも、状況に合わせて行動することが、自分の命、周りの人の命を守ることにつながります。普段から責任ある行動を心がけましょう。

#### 1・3・6年生 交通安全教室

6/20(火)、鈴鹿市交通防犯課、交通 しどういん かたがた ここうつうぼうはんか こうつう おとういん かたがた ここうつうあんぜん 指導員の方々にお越しいただき、「交通安全 きょうしつ かいさい 教室」を開催しました。

自転車を発進させるときや止まるときの 5ゅうい こうさてん 注意、交差点での一旦停止の確認など、 してんしゃ ただ の かた まな 自転車の正しい乗り方を学びました。



### ふじだな せんていさぎょう 藤棚の剪定作業

6/16(金)、神戸地区民生委員の方々と学校
うんえいきょうぎかい いいん かたがた せ わ うんどうじょう 運営協議会の委員の方々にお世話になり、運動場
の南側にある藤棚の剪定をしていただきました。
すっきりと明るくなりました。



#### ありがとうございました。

#### じどう くるま 児童の車での送迎について

また、早退で迎えの場合は、体育館前ロータリーの駐車場に車を停めていただき、校舎内(職員室、保健室等)まで、来ていただきますようお願いします。